
French Y6 Term 1

Stem sentences:Vocabulary   &
Stem sentences:

Je me lève. I get up

Je prends mon petit déjeuner.

I have breakfast.

Je vais à l’école. I go to school.

Je prends mon déjeuner. I have lunch.

Je quitte l’école. I leave school.

Je prends mon diner. I have dinner.

Je me couche. I go to bed.

Qu’est-ce que tu prends au petit 

déjeuner?

What do you have for breakfast?

Je prends un chocolat chaud, 

un café, etc. I have a hot 

chocolate, a coffee etc.

Vocabulary

le petit déjeuner breakfast

le déjeuner lunch

le diner dinner

Un chocolat chaud hot chocolate

un café coffee

un jus de pomme apple juice

un croissant croissant

un pain au chocolat pain au chocolat

des céréales cereal

une tartine slice of bread / sandwich

normalement normally

d’abord first of all

ensuite next

enfin finally

Ma journée
My daily routine

Le weekend
The weekend

Qu’est-ce que tu fais [le merdredi / le samedi]? What do you do on a Wednesday /Saturday?

Le lundi … On Monday …

J’écoute de la musique I listen to music

Je joue au basket  I play basketball

Je mange du gateau  I eat cake

Je regarde la télé I watch TV

Je bois du chocolat chaud I drink hot chocolate

Je fais du vélo I go cycling

Je fais du roller  I go roller skating

Tu fais …? Tu joues …? Tu regardes …? What do you do / play / watch?

Je n’écoute pas … Je ne regarde pas … Je ne joue pas …I don’t listen to … I don’t watch … I don’t play …

Je ne bois pas de …. Je ne mange pas de … Je ne fais pas de …I don’t drink … I don’t eat … I don’t do …

Qu’est-ce qu’il/elle fait le weekend? … le lundi matin / après-midi / soir?  What does he / she do

at the weekend? … on Monday morning / in the afternoon / in the evening?

Le lundi matin, il/elle… On Monday morning he / she

fait du sport/du vélo does sport / goes cycling

écoute la radio/des CD listens to the radio / to CDs

mange un sandwich  eats a sandwich

boit du jus d’orange drinks an orange juice

regarde la télé watches TV

joue au tennis/au foot plays tennis / football

Est-ce que tu aimes faire/écouter/jouer/regarder… ?What do you like to do / listen to / play / watch…?

J’aime, Je n’aime pas, J’adore, Je déteste... I like, I don’t like, I love, I hate …

 faire du vélo going cycling

 écouter des CD/la radio  listening to CDs / the radio

 regarder la télé watching TV

 jouer au football/tennis  playing football / tennis

 faire du sport  playing sport


